

Collina d'Oro

Der Denkmalkomplex Sant'Abbondio

Nach der glanzvollen Wahl von Ignazio Cassis in den Bundesrat bereitet sich Collina d'Oro auf einen weiteren ganz besonderen Tag vor: die Ernennung seines angesehenen Mitbürgers zum Bundespräsidenten. Um dieses wichtige Ereignis zu würdigen, wurde eine für unsere Gemeinde charakteristische «Postkarte» gesucht. Die Wahl fiel auf den Denkmalkomplex Sant'Abbondio, der mit seiner kostbar verzierten Kirche, seinem Beinhaus, seinem hohen Glockenturm und seinen beiden baumbestandenen Alleen, die vor Kurzem neu gestaltet wurden, eine der reizvollsten Anlagen im Tessin bildet. Vervollständigt wird der Komplex durch den ausgedehnten Weinhang, wo aus dem Zusammenwirken von Natur, Kreativität und fachmännischer Arbeit heraus die Noblesse des Weins entsteht. Mit diesem herrlichen Blick auf die Anlage Sant'Abbondio wünschen wir Ignazio Cassis viel Erfolg und Erfüllung in seinem neuen und überaus bedeutenden Amt.

Gemeinde Collina d'Oro

